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Jens Göbel 
A.-Bebel-Str. 14 
04626 Schmölln 
 
 
Herr Schrade 
Bürgermeister der Stadt Schmölln 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
ein wichtiges Thema in diesem Jahr ist uns die Bereitstellung von ausreichenden 
Kapazitäten in unseren Schmöllner Kindertagesstätten. In den letzten Jahren musste 
aufgrund unsicherer Prognosen oft schnell gehandelt werden.  
 
Um Schmölln attraktiv zu halten und durch günstige Standortbedingungen für junge Familien 
interessant zu machen, müssen aus unserer Sicht ein klares Konzept geschaffen und ein 
belastbares Bekenntnis zum weiteren Ausbau der Kinderbetreuung gegeben werden. 
  
Dazu bieten ausdrücklich wir unsere Hilfe und Unterstützung an. 

 
In einem ersten Schritt bitten wir Sie, uns und dem gesamten Stadtrat in der Stadtratssitzung 
am 15.02.2018 folgende Fragen mündlich zu beantworten: 

 
 
1. Wie viele Kindertagesstätten-Plätze für Kinder der Stadt Schmölln mit 

Rechtsanspruch fehlen derzeit in Schmölln? Wie wird sich diese Zahlen im Laufe 
dieses Jahres voraussichtlich verändern? 

 
2. Sind bereits Klagen anhängig? 
 
3. Wie ist die Bedarfsprognose in den nächsten drei Jahren? (bitte getrennt nach 

Jahren)  
 

4. Wie viele Kinder aus anderen Gemeinden (getrennt nach Bundesland) besuchen 
derzeit Schmöllner Kindertagesstätten? 

 
5. Wie viele Kinder aus Schmölln besuchen derzeit Kindertagesstätten in anderen 

Gemeinden? 
 

6. Für den Fall, dass der Bedarf höher als die zur Verfügung stehenden 
Platzkapazitäten sind: Wie soll der erhöhte Bedarf gedeckt werden? 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Jens Göbel 
Fraktionsvorsitzender Neues Forum Schmölln 


